



## 今週より「補充授業」&「0校時」スタート! 月・水・金は「5時間授業」で当分頑張ろう!!

「5時間授業」開始後1週間、今週の感想はいかがでしたか? 季節感が丁度良く、過ごしやすい天候にも助けられました。7日・日曜日の「満月チャージ」によるエネルギーもきっと身体に宿っていたはず(見られたかな?)(^\_-)。まずは1週間、お疲れ様! 明日明後日のお休み(コロナ禍で「休日出勤」がしばしなくなっているので、その点だけはGOOD POINTだね!)で体調を整えましょう。

さて、毎週毎週「今年の進路選択・決断は人生における大きなターニングポイントになる」と述べていますが、ここでまた少々私の経験談を。私は様々な検討の末、「高校保健体育科教師」を目指すことに決めていたので、数ある「教育系・体育系大学」の中から志望校を絞っていき、「あわよくばプロテニスプレイヤーに」という夢もあったので、大学テニスのレベルが最も高い「関東圏の大学」に的を定めました。高校3年間のほとんどすべてのエネルギーを「部活動」に注いでいた私に欠けていたのは、当たり前ながら『高校3年間の勉強量』【「足りない」とは言っても、日々の予習・復習は毎日してはいましたし(しないと授業に全くついていけない!)、定期テスト前は猛然と「一夜漬け」をしていました。が、それでも周囲の優秀な連中から比べれば、私の不足ぶりは一目瞭然でした!】。一応、地域一の伝統校に属する生徒ではあったので、「中学校時代の貯金だけが頼り」といった心細い状況。「自分の意志で」部活動に明け暮れ、その結果不勉強だった自分…。その責任を棚に上げて親に浪人経費の負担までは絶対にお願ひできない。だから何とか現役合格を勝ち取りたいが、時間はない。…と都合良く悩んだり考えたりはしても、妙案はそう簡単には出てきません。さて、受験生・高橋健一くんは一体どう打開していくのか…。続きは次号にて~(^^)/  
**まずは、自分自身の胸に手を当て、自分の人生を真剣に考えよ!**

### 今週の「愛」の格言

「人間は太古の昔から、  
帰りが遅いと心配してくれる人を必要としている。」

by マーガレット・ミード(1901-1978)について

米国の文化人類学者。元・アメリカ自然博物館主事、元・アメリカ人類学会会長、元・フォーダム大学人類学教授。フィラデルフィア生まれ。パーナード大学を卒業し、コロンビア大学でボアズに師事し、1929年博士号を取得する。'60年アメリカ人類学会会長を務め、'62年アメリカ自然博物館主事を経て、'69年フォーダム大学人類学教授となる。サモアなどオセアニア地域の諸島でエネルギー的な現地調査を行い、人類学者としての地位を確立する。又、現代アメリカ人類学を特色づける「文化とパーソナリティ」分野の研究でも先駆的役割を果たす。ミードは、コロンビア大学で彼女を指導したルース・ベネディクトとともに20世紀の米国を代表する文化人類学者と評価されている。

今回は、20世紀を代表する「文化人類学者」による格言の紹介です。「帰りが遅い」という場合のみならず、自分のことを心配してくれる人を周囲にたくさん持てたら、人生はより有意義なものとなるはず。それと同時に、身近な人のことを心配できる優しさも身につけたいところです。蛇足ながら、文化人類学者として歴史に名を残すミードさんは、何と「バツ3」だそうですが…(^\_^;)。

# ☆元志の志☆

◇時代劇のヒーロー『遠山の金さん』が肩に入れている桜吹雪の入れ墨と同じようなものを、実は誰もが持っていて、それを重ねていく運命にある。実際、私には「秋田県生まれ・小樽商科大学卒業・教育公務員等」といった肩書きが刻まれていて、それは永遠に消えることは無い。それと同じように、皆さんにも日高高校入学という肩書きが刻まれており、一生背負い続けるものなのだ。人はこれを履歴と呼ぶ。◆正直、これから皆さんがどんな履歴を重ねるのかは自由である。しかし自由にはルールがあり、ルールのない自由はわがままな子どもにしか許されていない。皆さんが、自由に真剣に選んだ道があるとするなら、それをおいそれと放棄したり軽い気持ちで辞めたりなどできないのである。投げ出したことも辞めたこともすべて刻み込まれ、一生その履歴を背負うのだから。だからこそ、後悔しない進路選びをしてほしい。

## 保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！今週半ばから関東・甲信越地方は「梅雨入り」したそうですね…。ここ数年梅雨時期恒例となってしまった感のある、避難レベルの「ゲリラ豪雨」が皆様の土地に訪れないよう、コロナ感染拡大がこれ以上進まないようにとの思いと併せ心から祈っております。さて、生徒たちはコロナ禍における日常にも少しずつ慣れ、リズム感を掴みつつあるようです。進路選択・決定の時期が迫る中、お尻に火が付いてきた生徒もおります。いつも述べておりますが、色々と悩みながらも「今出来る努力」をどんどん重ねていく必要があります。ご家庭サイドからのご支援・ご助言等もどうかよろしく願いいたしますm(\_ \_)m

今週はのびのびです

今週の担当は、SHUNICHIくん(^\_^)v 0時間目開始の今週についてコメントをもらいました！



|   |        |
|---|--------|
| 令和 2年 5月29日 金曜日～ 6月 1日 木曜日  | 鷗田 山 鳥 |
| <今週の採点> 競闘1週間 ← 5 ・ ④ ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 競闘1週間   |        |
| <今週の感想> 今週から0時間目が始まりました。月、水、金の3日明けましたが、学校の授業がコマ増え、コロナで遺った分の補填がされる。負担があるが夏休みのためがんばりたい！ |        |
| <来週以降の抱負・目標> 来週も皆努力をします。がんばる!!  |        |
| →今週はオール労働。ラブボ〜!!  |        |



写真は模擬面接指導中のヒトコマ。それぞれ、今後に向けての課題が分かりましたね！



## 今週のSNAP!



密を避けながらの体育授業(大縄跳び&セパタクロー)  
セパタクローのプロ:米内山先生も参加してくれました!



間隔を広く取ってJUMP&JUMP! 米内山プロは流石のプレイ! 3年目の皆も上達してきました!!

<来週の予定> ※来週から補充授業開始!  
6 / 15(月)・17(水)・19(金)・・・5時間授業!  
16(火)・18(木)・・・4時間授業

※19(金)は、「生活体験発表原稿作成②」

1学期末考査も迫ってきますが、6月3週目も頑張りましょう!  
「受験対策」、各自進んでいますか!? 日々を大切に(^\_-)!!